

les plus absurdes me tentent parfois dans la certitude où je me sens qu'ils ne me pèseront jamais autant que la pression atmosphérique. Pour la seconde, le plus sain serait de faire un tour en province, de disparaître un peu quelque part, au Café du Commerce. Faire peau neuve, que les reptiles ont de la chance ! Je n'en ai pas moins qu'eux. »

Baptiste entra dans le petit Biard voisin de Saint-Philippe :
« Garçon, une fine et de quoi écrire ! »

Monsieur Pol glissa. Sur le sous-main de toile cirée noire il y avait en or une mappemonde et un encrier. Baptiste Ajamais prit une feuille, une enveloppe jaune, puis, s'étant appuyé sur le buvard-réclame, il écrivit de la main gauche avec application :

MONSIEUR LE PROCUREUR DE LA RÉPUBLIQUE.